

かけはし

令和7年度 福島市立平田小学校 学校だより No3

文責：校長 山田美由紀



熱い声援、ありがとうございました！

～ 鼓笛パレード・運動会 ～



5月も最後の1週間となりました。今月は連休に始まり、鼓笛パレード(14日)、運動会(17日、23日)と大きな行事が続きましたが、子どもたちは楽しく元気にやり遂げました。これまでの子どもたちの頑張りはもちろんですが、ご家庭での体調管理、励ましの声かけ等ありがとうございました。改めて、保護者の皆様のご支援ご協力に感謝いたします。



鼓笛パレード大成功！

さわやかな青空のもと、第48回福島市小学校鼓笛パレードに全校生50名で参加しました。この日に向けて、1年生7名は入学後からポンポンを両手に、毎日練習してきました。2・3年生は鍵盤ハーモニカを担当し、上級生は2月には担当楽器を決めて練習がスタートし、本番を迎えました。尾形さんの凛々しい全体指揮に合わせ、心ひとつに校歌を演奏しました。沿道からは大きな拍手をいただきながら、笑顔で楽しく演奏できました。演奏はもちろん、態度も立派で、さすが「平田っ子」を実感しました。





運動会大成功！

当時は、あいにくの雨模様で、体育館での開催となりました。全校生 50 名が「全力勝負！ チームでつなぐ 勝利のバトン！」（6年野沢真英由さん作）のスローガンのもと、大熱戦を繰り広げました。紅組・白組の応援合戦に始まり、恒例の紅白大玉ころがし、平田タイフーンなど、どの種目にも全力で競いました。紅組・白組ともに元気いっぱい応援し、上級生は自分の係の仕事にも責任をもって取り組みました。勝利を目指してあきらめず、本気で競技する子どもたちの姿はすばらしかったです。

23 日（金）には、体育館で実施できなかった徒競走、全員リレーを校庭で実施しました。ゴールを目指して必死に走る姿、一生懸命応援する姿に感動しました。リレーは紅白引き分けとなり、これで運動会のすべての種目が終了しました。

この運動会の運営に携わっていただいたすべての皆様に感謝いたします。ありがとうございました。

